

## Aspectos esenciales de nuestro programa municipal

Nuestro proyecto político se enmarca, en términos generales, en un proyecto liberal y progresista cuyos objetivos globales son dignificar la política y mejorar el funcionamiento y la eficiencia de la administración, así como los servicios que presta a la ciudadanía.

En una época de polarización, es fundamental que seamos decisivos en los ayuntamientos, para poder ayudar a construir mayorías desde el centro político y evitar que se construyan desde los extremos.

Los ejes principales de nuestro programa son:

### Administración eficaz y eficiente

Las administraciones deberían estar para hacerte la vida más fácil, no para exigir requisitos que sólo sirven para facilitar la vida a la administración y hacen de los trámites administrativos una carrera de obstáculos.

La administración digital tiene que ser una oportunidad para simplificar trámites y facilitar las cosas al ciudadano y no una excusa para reducir la atención presencial y poner aún más trabas.

### Limpieza

Nuestra ciudad está cada día más sucia. Es cierto que aún se pueden mejorar algunos aspectos del contrato de limpieza, sin embargo, lo fundamental para que nuestra ciudad esté más limpia es mejorar el civismo. No hay servicio de limpieza que resista un incivismo masivo, por lo que tenemos que incidir en educación y en vigilancia.

### Seguridad y civismo

Una ciudad sin civismo es una ciudad sucia y ruidosa en la que la convivencia se degrada. El descontrol de los pisos turísticos está acelerando la degradación de algunos barrios.

Se ha de repensar nuestra policía local, mejorar los tiempos de respuesta e insistir en la prevención y persecución de oficio de todo tipo de delitos. Las ocupaciones de locales y viviendas deben tener una respuesta muy rápida de la Policía Local para evitar la consolidación de las ocupaciones.

### Urbanismo

Nuestra ciudad está abocada a una profunda transformación como consecuencia del desarrollo urbanístico del litoral. Es imprescindible trazar un plan estratégico de desarrollo de Sant Adrià a diez años vista que recoja los impactos, positivos y negativos, que puede acarrear el desarrollo urbanístico del litoral, analizando las oportunidades que se deben aprovechar y los riesgos que se deben prever.

## **Aparcamiento**

La proximidad con Barcelona y la buena conexión con las principales vías de comunicación y el transporte público están haciendo de Sant Adrià de Besòs un gran espacio de aparcamiento interurbano.

Es imprescindible que se habiliten zonas de aparcamiento para residentes en todos los barrios.

## **Otras cuestiones a las que se tiene que dar respuesta**

- Mejorar la iluminación de nuestros barrios, buscando soluciones que permitan conjugar las limitaciones a la contaminación lumínica con la seguridad de las personas.
- Mejorar el control de los animales de compañía en los parques.
- Impulsar el alquiler asequible para jóvenes.
- Dinamización comercial para incrementar la variedad del pequeño comercio.
- Reordenar los usos de la fuente de la Plaça de la Vila
- Mejora del mantenimiento de la señalización horizontal en la vía pública.
- Implantar sistemas alternativos de control de plagas que sean más eficaces que los actuales.